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Что приходит Вам на ум, когда Вы слышите фразу «крупный план»? 
Портрет, характер, эмоции. Так бы мы снимали человека.  
А как снять крупным планом целый город? 

Предел мечтаний  

Ребята со всей России собрались в 
лагере «Карельская березка». Выйдя 
из автобуса они сразу же ощутили 
радостную атмосферу и доброжела-
тельность окружающих людей. Для 
детей были организованы различные 
мастер—классы, пресс—конференции, 
квест  и дискотеки, которые заверша-
ли плодотворные дни. Каждой коман-
де прилагался куратор, всегда обес-
печивающий ребят  нужной информа-
цией для проведения дня. Так же 
участникам обещалось пяти разовое 
питание, но даже этого объема не 
хватило пытливым умам. Всегда хоте-
лось добавки! Конечно же нельзя не 
отметить природу этого лагеря. Мно-
жество деревьев окружает  несколько 
корпусов , в которые заселили участ-
ники. Чистый и свежий воздух, снег. 
Порой погода становилась изменчи-

вой и солнце сменялось на снег, но 
даже это не испортило то настроение, 
которое по приезду детям дали орга-
низаторы. 

Так и хочется поскорее посетить 
это место вновь! 

  
Екатерина Коляда 
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Встреча с будущим 
Российской поли-
тической журнали-
стики и экспертом 
в этой сфере. 

Мнения участни-
ков конкурса о 
“Карельской бе-
резке». 

Тимбилдинг—
основа жизни в 
лагере! 



МОТОР! ХЛОПУШКА! 
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НОВОСТНАЯ ЛЕНТА 

 1  а п р е л я  в  л а г е р е 
«Карельская берёзка» прошла 
пресс-конференция. Одним из спи-
керов стала Мария Карпенко-
политический журналист, коррес-
пондент газеты «Коммерсант». 
Наталья Лезунова—директор Выс-
шей школы печати и медиатехно-
логий, заведующий кафедрой кни-
гоиздания и книжной торговли 
стала вторым спикером. Они отве-
чали на вопросы, интересующие 
юных журналистов, на разнообраз-
ные темы. 
- Что подтолкнуло вас выбрать 
профессию журналиста? 
 Мария Карпенко: «Я выбрала 
журналистику, как свою профес-
сию, примерно, в 9 классе. Мой 
выбор пал на неё, так как я поня-
ла, что больше всего мне нравится 
работать с буквами и словами, пи-
сать. Задавать вопросы и получать 
на них ответы для меня было инте-
реснее всего» 
- Имеет  ли право государство вме-
шиваться в работу журналистов? 
 Н а т а л ь я  Л е з у н о в а : 
«Государство-это социум, стать его 
частью возможно только в том слу-
чае, если мы понимаем, что есть 

границы. Нет  границ—нет ничего. 
Но государство должно не вмеши-
ваться в журналистскую деятель-
ность, а грамотно руководить» 
 Мария Карпенко: «В наше 
время сильно размываются грани-
цы между крупными СМИ и любым 
человеком, комментирующим про-
исходящее в интернете. Поэтому, в 
нынешнем пространстве, государ-
ство не может регулировать все 
источники информации. Сейчас 
актуален вопрос цензуры, и каж-
дый должен думать о последстви-
ях. Но и со стороны государства 
контроль, безусловно, есть и в 
очень больших масштабах!» 
- Приводят  ли митинги к каким-
нибудь кардинальным последстви-
ям? Как вы относитесь к недавне-
му митингу Навального?  
 Н а т а л ь я  Л е з у н о в а : 
«Я ,наверное, не сторонник митин-
гов, но, если что-то коснётся лич-
но меня и моих близких, я бы не 
смогла удержать себя. Нет, мне не 
кажется, что митинг Навального 
приведёт к кардинальным послед-
ствиям, потому что, сегодня обще-
ство ещё не готово к таким изме-
нениям» 

⁃ Как избежать банальности? 
Наталья Лезунова: "«Сегодня жур-
налистика сузила свой багаж слов 
до пугающего меня минимума, и 
мне кажется, что главное-это изу-
чение русского языка. Он застав-
ляет  нас уходить от банальности» 
 Мария Карпенко: «В текстах 
начинающих журналистов много 
"воды", и от неё нужно избавлять-
ся. Я не думаю, что в журналисти-
ке нужна красочность языка. 
«Прилагательные—зло», и это дей-
ствительно так» 
 Спикеры отвечали на разно-
плановые вопросы юных журнали-
стов, которые касались как полити-
ки и недавних новосте, так и веч-
ных тем, интересующих любого че-
ловека, который увлекается журна-
листикой. Мария Карпенко и Ната-
лья Лезунова были рады выслушать 
мнения некоторых участников по 
тому или иному вопросу. Это созда-
ло в зале атмосферу пригодную для 
плодотворной работы и приятной 
бесседы. 

 
Ульяна Блинникова 

«Бесконечность», 2 апреля 2017 

МНЕНИЕ ЭКСПЕРТОВ 



«ВКУСНАЯ СМЕНА» 
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МНЕНИЯ УЧАСТНИКОВ 

КОРОТКО О ГЛАВНОМ  

 

 
Екатерина Коляда, 8 агенство 

 
Вопрос:  Назовите главные плюсы еды в лагере. 
 
Ответ: Главным плюсом еды в лагере я считаю большие размеры 
порций. Это радует, ибо обычно в лагерях подают еду на маленьких 
блюдцах, и наесться невозможно. 
 
Вопрос:  Что вы считаете главным минусом еды здесь? 
 
Ответ: Единственное, что расстроило — это найденный в плове во-
лос, который невероятно омрачил весь вечер. 

                                Лаура Хоцанян, 8 агенство 
 
Вопрос: Что бы вы хотели добавить в рацион “Карельской березки”? 
 
Ответ:  По большей части в плане еды меня все устраивает , но хоте-
лось бы добавить немного овощей и фруктов. 
 
Вопрос: Как вы оцените качество работы столовой? 
 
Ответ: Мне все очень нравится, все невероятно вкусно, но те десять 
минут, что мы ждем, дабы зайти в столовую — самые мучительные за 
день! 

                              Кирилл Ширшов, 4 агенство 
 
Вопрос: Комочки в манной каше — добро или зло? Почему? 
 
Ответа: Вопрос весьма философский, но если взглянуть на него под 
особенным углом, то, несомненно, это зло. Ибо кашу я не ем. 
 
Вопрос:  Вас устраивает  количество подаваемой еды? 
 
Ответ:  Мне хватает и даже более чем. После обеда я чувствую, что 
скоро лопну. А, как известно, голодный журналист— плохой журна-
лист.  
 

Интервью брала Екатерина Чарнецкая 



СТОП! СНЯТО! 
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КО Р Р Е С П О Н Д Е Н Т Ы :  

Р о ма н  А й с ув а к о в 
Ма р и я  Ка р е л ьс к а я 

У л ья н а  Б л и н н и к о в а  
А н а т о л и й  Ю р и к о в  

В а р в а ра  С о л о д ух и н а  
Е ка т е р и н а  Ко л я д а 

Е ка т е р и н а  Ча р н е ц к ая 
Л а ур а  Х о ц а н я н 

В а л е р и я Ку з н е ц о в а 
Кс е н и я  Т ют ю н и к о в а 

 
А в т о р  фо т о г р а фи й :  

Р о ма н  А й с ув а к о в 
 

Б Л А Г О Д А Р И М З А  П О МО Щ Ь :  
Д е т с к и й  О з д о р ов и т е л ьн ы й  Л а г е р ь 

“ Ка р е л ьс к а я б е р е з ка ”  з а п р е д о с т а в-
л е н н ы е  в о з мо жн о с т и  , а т а к же         

к ур а т о р а в о с ь мо г о  а г е н с т в а              
В л а д а  Куз н е ц о в а ! 

РЕДАКЦИЯ:  
 
 
ГЛ А В Н Ы Й  Р Е Д А КТ О Р :  

Е ка т е р и н а  Ча р н е ц к ая 
 

Т Е Х Н И ЧЕ С КИ Й  Р Е Д А КТ О Р : 
Р о ма н  А й с ув а к о в 

 
О Т В Е Т С Т В Е Н Н Ы Й  Р Е Д А КТ О Р :  

О л ьг а  Б о р и с о в н а Б о же д о мо в а  
 

Лагерь, который я люблю  

Нравится ли Вам лагерь? 
 

Зат рудняюсь ответить 25% 

Да 75% 

Нет 0% 

Принесло ли Вам время, проведен-
ное в лагере, пользу? 
 

Зат рудняюсь ответить 5% 

Да 85% 

Нет 10% 

Хотите ли Вы приехать сюда еще 
раз? 
 
 

Мария Карельская 

Зат рудняюсь ответить 10% 

Да 60% 

Нет 30% 

Тимбилдинг(от англ. Командо-
образование)—комплекс меро-
приятий, направленный на спло-
чение команды путём совместно-
го активного отдыха. Главной 
целью тимбилдинга является 
выработка доверия и понимания 
в команде, а также взаимодейст-
вие между членами коллектива. 

Подобное мероприятие про-
шло на территории лагеря 
“Карельская Березка”. 

Маршрутный лист состоял из 
десяти различных станций, для 

выполнения которых каждой из 
команд требовалось проявить 
коммуникативные способности, 
умение работать в команде. 

Одно из самых интересных, 
з абавных испыт аний—это 
“цензура”, которое в большей 
степени помогло добиться глав-
ной задачи. 

Если нам выпадет возмож-
ность приехать в Карельскую 
Березку еще раз, то мы с удо-
вольствием пройдем испытания 
тимбилдинга. Ведь благодаря им 

мы познакомились со многими 
людьми, прекрасно провели вре-
мя, узнали много нового, а глав-
ное—научились работать в ко-
манде. Несмотря на то, что про-
шло уже три дня, наше агенство 
не перестаёт  вспоминать собы-
тия, произошедшие на этом ме-
роприятии! 

Валерия Кузнецова,  
Ксения Тютюникова, 

Лаура Хоцанян 


